

Vous êtes cordialement invité à la réunion printanière d'**ARLIS/NA MOQ** qui se tiendra à la Maison de la littérature à Québec le **3 juin 2016**. L'enregistrement commencera à la Maison à partir de 10h. S'il vous plaît, indiquez à l'exécutif du MOQ tout point que vous souhaitez ajouter à l'agenda pour discussion.



À la suite de la réunion du chapitre, nous participerons à une visite guidée de la **Maison de la littérature**. Bibliothèque publique faisant partie de la Bibliothèque de Québec, la Maison de la littérature présente des expositions permanentes et temporaires sur la littérature québécoise, et accueille des résidences d'écrivains, des ateliers ainsi que des événements littéraires. L'exhibition du moment, *Portraits égarés*, présente vingt archives non identifiées et les textes qu'elles ont inspirées.

Le repas sera au coin de la rue au **Bistro Les Trois Garçons** où le menu inclut des hambourgeois gourmets et des salades.

Après le repas, nous retournerons à la Maison de la littérature pour une conversation avec **Jean-Philippe Marcoux-Fortier, Bibliothécaire**, et Julie Veillet, **Directrice de programme**. Ils discuteront avec nous du formidable déménagement de la collection préélablé à l'ouverture de la Maison en octobre 2015, ainsi que de leur programme et de leur résidences d'écrivains.

Préparez vos questions!



Notre dernier événement aura lieu à **La Chambre Blanche**, un centre géré par des artistes, et ayant le mandat de promouvoir l'expérimentation et la diffusion dans le champ des arts visuels. Leurs installations incluent un centre de documentation comprenant plus de 3000 documents indexés ayant pour thèmes les arts visuels contemporains et incluant catalogues, monographies, livres d'artistes, pamphlets d'exposition, essais et vidéos. **Carol-Ann Belzil-Normand, Documentaliste** à La Chambre Blanche nous donnera une visite guidée.

**Coûts.** L'enregistrement pour la journée est 15\$ (gratuit pour les étudiants). Les frais doivent être acquittés en argent comptant ou par chèque. Le repas n'est pas inclus.

**Transport.** Nous organisons du covoiturage de Montréal à Québec. Faites-nous savoir si vous êtes intéressé.

**Svp, contactez [arlismoq@gmail.com](mailto:arlismoq@gmail.com) au plus tard le Mercredi 25 mai pour:**

1. Confirmer votre présence
2. Nous dire si vous avez des points à ajouter à l'agenda
3. Nous aviser que vous nous joindrez pour le repas chez Les Trois Garçons
4. Nous laissez savoir que vous avez besoin d'un service de covoiturage en remplissant le [Doodle](#)

**Au plaisir de vous voir à Québec le 3 juin!**

You are cordially invited to the **ARLIS/NA MOQ Spring meeting** at the Maison de la littérature in Quebec City on **June 3<sup>rd</sup> 2016**. Registration will take place at the Maison from 10am. Please advise the MOQ executive of any points you'd like added to the meeting agenda for discussion.



Following the chapter meeting, we will enjoy a guided tour of the **Maison de la littérature**. A public library, part of the Bibliothèque de Québec, the Maison de la littérature features permanent and temporary exhibitions on Quebec literature, and hosts writing residencies, workshops and literary events. The current exhibition, *Portraits égarés*, presents twenty unidentified archives and texts they have inspired.

Lunch will be around the corner at **Bistro Les Trois Garçons** where the menu includes gourmet burgers and salads.

After lunch, we'll return to the Maison de la littérature for a conversation with **Jean-Philippe Marcoux-Fortier, Librarian**, and **Julie Veillet, Programming Director**. They will be on hand to discuss the formidable collection move prior to the opening in October 2015, as well as their programming and residency programmes. Come with your questions!



Our last event will be at **La Chambre Blanche**, an artist run centre with a mandate to promote experimentation and dissemination in the field of visual arts. Their facilities include a documentation centre with over 3000 indexed documents on contemporary visual arts including catalogues, monographs, artist's books, exhibitions leaflets, essays, and videos. **Carol-Ann Belzil-Normand, Documentaliste** at La Chambre Blanche will be giving us a tour.

**Costs.** Registration for the day is 15\$ (free for students). Fees must be paid during registration by cash or check. Lunch is not included in the fee.

**Transport.** We are arranging carpooling from Montreal to Quebec City. Let us know if you are interested.

Please email [arlistmoq@gmail.com](mailto:arlistmoq@gmail.com) by **Wednesday 25 May to:**

1. Confirm your presence on the day
2. Tell us if you have agenda points to add
3. Advise if you will be joining for lunch at Les Trois Garçons
4. Let us know if you need a lift from Montreal by filling out the [Doodle](#)

**We look forward to seeing you June 3rd in Quebec!**

**Rencontre ARLIS/NA MOQ Chapter Meeting**  
Vendredi le 3 juin - Friday 3 June

**PROGRAMME DU JOUR | PROGRAMME FOR THE DAY**

- 10h00-10h30      Accueil et inscription | Registration  
Café et croissants seront servis | Croissants and coffee will be available  
**Maison de la littérature** <http://www.maisondelalitterature.qc.ca/>  
**40, rue Saint-Stanislas, Ville de Québec, QC G1R 4H1 (418-641-6797)**
- 10h30-12h00      Rencontre ARLIS MOQ Meeting (Salle multifonctionnelle)
- 12h00-12h55      Visite guidée de la Maison de la littérature | Guided tour
- 13h00-14h25      **Lunch at Bistro Les Trois Garçons** <http://www.bistro3garcons.com>  
**1084 rue Saint-Jean, Ville de Québec, QC G1R 1S4 (418-692-3900)**
- 14h30-15h30      Retour à la Maison de la littérature pour une rencontre avec  
bibliothécaire Jean-Philippe Marcoux-Fortier, ainsi que l'adjointe à la  
programmation, Julie Veillet. | Return to the Maison de la littérature for a  
conversation with Librarian Jean-Philippe Marcoux-Fortier, and  
Programming Director Julie Veillet.
- 15h30-16h00      Marche (ou en voiture) vers La Chambre Blanche | Walk (or drive) to **La**  
**Chambre Blanche (1.5 km)** <http://www.chambreblanche.qc.ca>  
**185 Rue Christophe Colomb Est, Ville de Québec, QC G1K 3S6**  
**(418-529-2715)**
- 16h00-17h00      Visite de la La Chambre Blanche offerte par Carol-Ann Belzil-Normand,  
Documentaliste | Guided tour offered by Carol-Ann Belzil-Normand,  
Documentalist